

SATSE CANARIAS EXIGE QUE SE ACTUALICEN LOS INCENTIVOS DE LOS PROFESIONALES DE ENFERMERÍA DEL SCS

23 de marzo de 2021

El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Canarias exige a la Consejería de Sanidad que actualice la cantidad a percibir en concepto de incentivos ligados a la consecución de objetivos de los profesionales de enfermería.



SATSE pide que se revisen las cantidades a percibir y que se adapte a la realidad actual, ya que los incentivos que se perciben son injustos y discriminatorios entre categorías profesionales que, en muchas ocasiones, realizan un trabajo conjunto en beneficio de los pacientes.

- [Tienes más información y el escrito presentado a la Consejería en la web de SATSE Canarias.](#)

Para cualquier consulta, contacta con tu delegado/a de SATSE.

¡SATSE, contigo creamos FUTURO!

Síguenos en:

